



Eduardo rosa

Eduardo Rosa (Sevilla, el 18 de mayo de 1992) es uno de los actores españoles con gran proyección internacional, pero al margen de su carrera en la interpretación cuenta con una vida llena de altibajos y curiosidades.

Nacido en Sevilla en 1992, el intérprete trabaja en proyectos audiovisuales que se pueden ver en todo el mundo.

Entre sus trabajos de televisión se encuentran: 'El regreso de la espía', 'Presunto culpable' y 'La casa de las flores'. En lo que respecta a su carrera en el mundo del cine, Eduardo Rosa ha formado parte de: 'El aspirante', 'Poliamor para principiantes' y 'Ofrenda a la tormenta'.

Pero su pasión por la actuación no es algo que haya estado presente siempre. De hecho, su carrera parecía ir más hacia el deporte. Durante un tiempo Rosa quiso ser futbolista profesional, pero la idea de actuar le llegó de pequeño, cuando su padre le llevó al cine a ver la película "La máscara del zorro", película con Antonio Banderas como protagonista. Y finalmente saltó al mundo escénico. Desde entonces, su sueño es compartir la pantalla con el actor malagueño, quien ha sido su inspiración a lo largo de su carrera. Le hizo dar el paso precisamente una clase de fútbol de improvisación mímica, que le encantó.

No fue antes de estudiar Turismo, pero con el tiempo se dio cuenta de que su futuro estaba en la pantalla.

Pero dejando a un lado sus distintos caminos profesionales, la vida personal de Rosa está marcada por una tragedia: en 2022 falleció su novia, Beatriz Álvarez- Guerra. La joven de 28 años murió en un accidente de tráfico, en un vehículo que conducía otra persona. Aunque el actor es muy discreto en cuanto a su vida privada, tras lo sucedido reveló a través de sus redes sociales que tenían planeado un futuro juntos, y su desgarrador testimonio le hizo recibir multitud de mensajes de apoyo.

Cine

2024 - «HISTORIAS DE HALLOWEEN» - Dirección: Kiko Prada

2024 - «EL ASPIRANTE» - Dirección: Juan Gautier

2020 - «POLIAMOR PARA PRINCIPIANTES» - Dirección: Fernando Colomo

2020 - «OFRENDA A LA TORMENTA» - Dirección: Fernando González Molina

2019 - «LEGADO EN LOS HUESOS» - Dirección: Fernando González Molina

2018 - «MI VIDA» - Dirección: Norbert ter Hall

2016 - «LA RUSA» - Dirección: Aritz Ortíz

Televisión

2024 - «LA MODERNA» - Serie para RTVE

2022 - «POLLOS SIN CABEZA» - Serie para HBO

2021 - «IN FROM THE COLD» - Serie para Netflix USA

2021 - «NUNCA ABRAS ESAS PUERTAS» (Capítulo Piloto) - Dirección: Nicolás-Amelio Ortiz

2019/2020 - «EL DESORDEN QUE DEJAS» - Serie para Netflix

2019 - «LA CASA DE LAS FLORES» Temporada 2 y 3 - Serie para Netflix

2017/2018 - «PRESUNTO CULPABLE» - Serie para Antena 3. Productora: Boomerang TV

2014 - «REBELDES» (Teaser) Co-protagonista - Dirección: David Menkes

2016 - «CENTRO MÉDICO» - Personaje protagonista capitular: Jorge

2015 - «CENTRO MÉDICO» - Personaje protagonista capitular: Pau

Teatro

2023 - «LA VIDA QUE SE MERECE» - Dirección: Jaime Palacios

2021/2022 - «PLAY» - Teatros Luchana

2020 - «NOCHE ÁRABE» - Roland Schimmelpfennig (Personaje marroquí). Teatro Umbral de Primavera

2016 - «UNA CORBATA PARA MONROE» - Teatro musical. Teatro Arlequín

2015/16 - «TRES SOMBREROS DE COPA» - Protagonista. Dirección: Luis Pérez Lara. Compañía Blas de Otero

Cortometrajes

2025 - «PICHU ES ASÍ» - Dirección: Carmen Córdoba

2024 - «EL DIARIO DE ANA» - Dirección: Chris Martos

2020 - «26» - Dirección: Ana Lambarri

2016 - «¿SE TE OCURRE UN PLAN MEJOR?» - Protagonista. Lobo. Dirección: Irene Navares

2016 - «PANTOMINE» - Protagonista. Dirección: Laura Del Río

2015 - «MIERDA» - Protagonista. Dirección: Rodrigo Canet

2014 - «UNA MUERTE ANUNCIADA» - Secundario. Dirección: Yingxin Ma

2014 - «LA CAYIECHA» - Protagonista. Dirección: Álvaro Fúel. Nominado para el festival Gorilla 48

2013 - «LALA. Y LOLA» - Personaje de reparto. Dirección: Judith

2013 - «斗牛士 ("TORERO ESPAÑOL")» - Secundario. Dirección: JiaQi 殷博

Otros

2023 - Videoclip Fito Páez «La Verónica» - Protagonista

2020 - Videoclip Pablo López «Mariposa» - Protagonista

2016 - Videoclip Marina Orta «Who´s that boy» - Protagonista. Autor canción Jacobo Calderón